
別紙様式（第７条関係） 

平成２９年 ８月１０日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 福田正男 

島田市議会議員 桜井洋子  

島田市議会議員 八木伸雄 

島田市議会議員 藤本善男  

島田市議会議員 横田川真人 

島田市議会議員 河村晴夫 

                    島田市議会議員 大関衣世 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成２９年 ８月 ４日（金） 

午後７時００分～午後８時００分 

 

２ 会場  プラザおおるり 第３多目的室 

 

３ 参加者数   ２人（男性２人、女性 ０人） 

 

４ 役割 

(1) 受付  事務局      

(2) 司会 桜井 

(3) 挨拶（概要）福田 

(4) 報告 八木 

     藤本 

     横田川 

(5) 答弁 全員 

(6) 記録 大関 

 

５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務生活常任委員会・・・横田川 



  ・２月議会より 

    ･市役所･市民会館･おおるり周辺の整備事業について 

    ･一般廃棄物最終処分処理場について 

  ・６月議会より 

      ･副市長二人制について（給与･役割等） 

② 厚生教育常任員会・・・藤本 

  ・２月議会より 

    ･子供の貧困対策について 

    ･新認定こども園について 

    ･田代の里整備事業について 

  ・６月議会より 

    ･保育料第２子半額･第３子無償化について 

③ 経済建設常任委員会・・八木 

  ・２月議会より 

   ･「ぴ～ファイブ」音楽施設事業について 

   ･金谷ＩＣ周辺事業について 

  ・６月議会より 

   ･｢水曜どうでしょうキャラバン 2017」について 

   ･パラグライダー事業について 

   ･消防団員の共済制度について 

   ･空き家対策について 

④ 報告に対する質疑  

  Ｑ副市長２人制の議案の提出は６月１５日にすべきではないか 

    Ａ萬屋副市長の前勤務先の退職ということも関わり、１５日に出すことはで

きなかった。ただし、審議に要する時間は持てた。 

  Ｑ市長の公約の「保育料第２子半額･第３子無償化」の予算は２月の当初予 

   算で出すべきではないか、また来年度でも良かったのではないか 

  Ａ市長選は５月で公約の一つとして取り上げられたもの。子育て支援策とし 

   て早期に取り組みたいとの意向があった。 

   Ｑ入札の際の業者選定について、１円でも安い方をとるのか、高くなっても

市の業者を選定した方がいいのか。考えはどうか 

  Ａ様々条件はあると思うが、市内の業者を使う事が大事だと思う。（市にと 

っての利益があると思う） 

(2) 意見及び情報の交換について 

(3) 市等への要望事項 

・定住者施策が的外れではないか。複数の施策を考えるべき。 

・現市役所立地場所に市民病院を建設し、市民病院跡に市街地にある神社仏閣を 

移転。１５０戸程度の宅地を分譲し再開発を考えたらどうか。(静岡は長沼に 

市街地の神社仏閣を移転したから呉服町商店街が繁栄している) 

・６丁目の下水道工事は、道幅が狭く手作業でなければできない工事箇所がある。 



 時間と税金の無駄遣いだと思う。 

・６丁目、７丁目の再開発を（病院と合わせて）考え、構想を明示してほしい。 

 

６ まとめ（所見） 

   開催日時等を検討して、参加者数を増やしていくことは、今後の課題だと思い 

   ました。参加者ご提案やご指摘等は、行政、議会とも認識をしてゆくべきこと 

と思いました。   


